

FIRMAN ACUERDO RUSIA-FRANCIA. Rambouillet, Francia, junio 22. El Presidente de la Unión Soviética Leonid Brezhnev, izquierda, y el Presidente de Francia Valery Giscard D'Estaing, firman hoy un acuerdo entre los dos países, en Rambouillet. Atrás altos funcionarios de

# Asesinan a Industrial Secuestrado en España

MADRID, junio 22. (UPI). La policía informó hoy que encontró el cadáver del acaudalado industrial Javier Ybarra Berge, de 63 años, a quien hace un mes secuestraron separatistas vascos para exigir un rescate de mil millones de pesetas (15 millones de dólares). El cadáver fue hallado en una

colina, en la región vasca.

La búsqueda se inició a comienzos de semana luego que la Organización Guerrillera ETA (Patria y Libertad Vasca), divulgó

una nota que explicaba dónde po-día encontrarse el cuerpo del que fuera miembro de las Cortes, durante la era del extinto Dictador Francisco Franco.

La nota indicaba que Ybarra fue e lota mucaba que Ybarra fue "ejecutado" el sábado poco des-pues de las 3 P.M., que era el plazo final que habían fijado los guerrilleros.

Ha sido la segunda vez en dos años que los separatistas vascos han asesinado a una víctima de secuestro. En abril del año pasado

# **Moshe Dayan Contra Retiro** Total de Tierras Ocupadas

JERUSALEN, junio 22 (AP). El Canciller Moshe Dayan dijo hoy que uno de los primeros objetivos del nuevo Gobierno israelí debe ser hallar un método de coexistencia con los árabes, que viven en los territorios de ocupación y rechazar las demandas de retiro total.

Entretanto, en Damasco, el Rey Hussein de Jordania, llegó para una conferencia no anunciada pre-

viamente con el Presidente Hafez Assad. Fuentes de la capital Siria dijeron que hablarán sobre el nuevo Gobierno israeli derechista del Primer Ministro Menahem Begin,

que tomó posesión el lunes.

Dayan dijo ante los empleados
de la Cancillería, dos días después de asumir el cargo, que había

-Favor pase a la Pág. 31.

### Reducción de Ayuda de E.U. a los Países Pobres Preocupa a Carter

WASHINGTON, junio 22 (UPI). El Presidente Jimmy Carter hizo saber hoy a la Cámara de Representantes que las tentativas de reducir la contribución norde reducir la contribución los teamericana para los préstamos internacionales en el presupuesto de 7,000 millones de dólares para ayuda exterior, podrían ser desastrosas para los países en vías

de desarrollo. En una carta dirigida a Thomas O'Neill, líder de la bancada demócrata de la Cámara, Carter dijo: "También busco su respaldo para evitar cualquier término que impida el uso de fondos apropiados en el proyecto de créditos ban-

carios para Indochina".

Carter envió la carta en momentos en que la Cámara inicia su debate sobre un proyecto de consignaciones para ayuda exterior.

Tal como está concebido en su versión actual el proyecto niega to-da ayuda militar y créditos a Uruguay, Nicaragua y Etiopía por supuestas violaciones a los derechos humanos.

El Representante republicano

-Favor Pase a la Pág. 53.

cuerpo de otro industrial, Angel Berazadi, yaciendo a la vera de un camino con una bala en la cabeza. Ybarra era un vasco de ten-

dencia conservadora que vivía en -Favor pase a la Pág. 30.

#### Comunistas Contra Programa Económico en Portugal

LISBOA, junio 22 (AP). Más de 100 obreros procomunistas, agi-tando puños y gritando lemas, marcharon esta noche por las principales vías de Lisboa mien-tras los sindicatos laborales organizaban protestas contra los programas de recuperación económica del Premier socialista Mario Soares.

Un número estimado de 50.000 desfiló en Oporto, la ciudad in-dustrial norteña, y números más

-Favor pase a la Pág. 32.

#### Se Agrava Estado de la Joven Karen Ann Quinlan

WASHINGTON, junio 22 (EFE). Karen Ann Quinlan, la joven norteamericana que sim boliza el movimiento in-ternacional en favor del "derecho a morir", agoniza hoy en un asilo después de haber sobrevivido sorprendentemente durante más de un año fuera del pulmón ar-

Aunque se desconocen pormenores de su evolución clínica, el inusual desfile de familiares for el Asilo de Morris Plains (Nueva Jersey), donde Karen permanece internada confirmó el empeoramiento del estado de la joven. El matrimonio Quinlan, que

-Favor Pase a la Pág. 53.

## Colaborar en la Distensión Acuerdan Francia y Rusia

PARIS, junio 22. (AP). El Presidente soviético Leonid Brezhnev y su colega francés Valery Giscard D'Estaing susfrancés Valery Giscard D Estaing sus-cribieron hoy declaraciones y se comprometieron a intensificar esfuerzos para promover la dis-tensión internacional y la noproliferación nuclear.

Firmaron además declaración sobre cooperación económica

Brezhnev, quien anteriormente criticó la participación francesa en la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN), dijo que sus contactos con Giscard D'Estaing, fueron "útiles y D'Estaing, fueron "útiles y necesarios". El Presidente francés, por su parte, calificó de "um éxito" la visita oficial de Brezhnev, la primera a un país de Europa occidental desde 1974.

Brezhnev dijo ayer que no se había logrado progreso en las conversaciones norteamericanas soviéticas sobre limitación de -Favor pase a la Pág. 32.

Se Incrementa la Ola Terrorista en Uganda

Presidente de Uganda Idi Amin estaba al parecer vivo y en per-fecto estado de salud, al tiempo que se filtraban informes de nuevos asesinatos por parte de sus agentes de seguridad.

agentes de seguridad.

Pero dos días después de los primeros anuncios de un presunto intento de asesinato del dirigente ugandés, la mayoría de los observadores estaban confundidos sobre los que cervarios.

observadores estaban confundidos sobre lo que ocurrer en el país. Pequeños grupos de refugiados ugandeses continuaron llegando a Kenia y trajeron consigo nuevos informes de asesinatos y hostigamiento por parte de las fuerzas armadas de Amin.

Un funcionario kenio dijo que trece militares y civiles que es-

en uncionario kenio dijo que trece militares y civiles que es-caparon del país el sábado in-formaron que un grupo fue sor-prendido cerca de Entebbe, antes de que disparase contra el dirigente.

Entretanto, Amin dijo a una Entretanto, Amin dijo a una periodista norteamericana negra que visitaba Uganda ayer que se encuentra de "luna de miel re-trasada" y dio a entender que no había amenazas contra su vida.

El único aspecto consistente acerca de los acontecimientos en Uganda es que ninguno ha podido ser confirmado en fuentes in-

dependientes.

Los periodistas kenios

Kisumu, cerca de la fror Kisumu, cerca de la frontera ugandesa, dijeron que 50 refugiados se registraron hoy aquí, y que en su mayoría eran Bagandas —la tribu más purces tribu más numerosa Uganda. Kalule

Uganda.
Kalule Sebagga, hombre de negocios de Baganda residente en el pueblo ugandés oriental de Jinja, dijo hoy a los periodistas que tres miembros de su familia fueron muertos cuando las tropas de Amin rodearon casas de miembros de su

saquearon viviendas, violaron mujeres y muchos es-caparon aterrorizados para es-conderse en los matorrales de las

márgenes del Lago Victoria. En Kakamega, también cerca de la frontera, la oficina provincial del Comisionado confirmó que trece militares y civiles cruzaron la frontera el sábado y pidieron re-

Dijeron que habían escapado de la zona de Entebbe porque temían por sus vidas, debido al des-crubrimiento de un plan para asesinar a Amin.

Añadieron que los asesinos "fueron interceptados cuando se dirigian a matar a Amin cerca de Entebbe sin que se disparase una bala. A partir de entonces, varios militares han sido muertos por sospechas de haber participado en la conspiración'

Los incidentes no pudieron en fuentes indeconfirmarse pendientes



INGRESA A PRISION. Montgomery, Alabama, junio 22. El ex-Procurador General norteamericano John Mitchell llegó hoy a la prisión federal de la base Maxwell de la fuerza aérea, para comenzar a cumplir su condena en relación con el escándalo Watergate. El agente federal James T. Lunsford, izquierda, abre paso a Mitchell.